

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



Pour diffusion immédiate

English follows

***Jour de solidarité des communautés francophones et
acadiennes***

Pour la modernisation de la loi sur les langues officielles

Summerside (Î.-P.-É.) le 1^{er} décembre 2020 – La Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. se joint à l'ensemble des communautés francophones et acadiennes du pays pour une journée de solidarité à travers le pays.

Au terme d'une année qui a mis en évidence plus que jamais la vulnérabilité du français au pays, nous demandons que le gouvernement fédéral confirme un échéancier pour la modernisation de la Loi sur les langues officielles. En effet, à 10 jours de la fin des travaux parlementaires avant les fêtes, aucune information n'a été communiquée à ce sujet alors que le gouvernement s'est engagé. Parallèlement, nous vivons une situation sans précédent – il se doit d'agir au plus vite.

“Nous souhaitons simplement que la loi soit appliquée et que les citoyens puissent accéder aux services dans les deux langues officielles. Pour cela, elle doit être modernisée et se doter d'un mécanisme adéquat pour garantir son

application et son respect”, déclare Edgar Arseneault, Président de la SAF’Île.

Les communautés demandent une Loi modernisée qui, notamment, établisse une autorité centrale chargée de voir au respect des obligations linguistiques dans tout l’appareil fédéral et évite les dérapages en matière de communications bilingues en situation d’urgence qu’on a vu dans les premiers mois de la crise de la COVID-19. Une *Loi* qui engage le gouvernement fédéral, les provinces et les territoires à des efforts accrus de protection du français à la grandeur du pays. Une loi qui garantisse l’apprentissage du français langue seconde pour tous les citoyens. Une *Loi* qui crée un tribunal des langues officielles afin que les citoyens et les citoyennes puissent obtenir justice pour des manquements à la *Loi*.

La SAF’Île encourage de nouveau les citoyens et les citoyennes à visiter le site noslanguesofficielles.ca pour écrire à leur député ou députée et leur demander d’agir maintenant pour la modernisation de la *Loi sur les langues officielles*. Faites entendre votre voix [ICI](#) et exigez du gouvernement fédéral qu’il soit exemplaire en respectant son engagement pour protéger et promouvoir le français partout au pays.

-30-

La Société acadienne et francophone de l’Î.-P.-É. est l’organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l’Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout Acadien, toute Acadienne et francophone puisse vivre et s’épanouir individuellement et collectivement en français à l’Île-du-Prince-Édouard.

Pour plus de renseignements :

Adèle Wagnier, Communication / planification

Tél : (902) 888-1679

Courriel : communication@ssta.org

For immediate release

Francophone and Acadian Community Solidarity Day

For the Modernization of the Official Languages Act

Summerside, PEI, December 1st, 2020 - The Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. joins all Francophone and Acadian communities across the country for a day of solidarity.

At the end of a year that has highlighted more than ever the vulnerability of the French language in the country, we ask that the federal government confirm a timetable for the modernization of the Official Languages Act. In fact, with 10 days to go before the end of parliamentary proceedings before the holidays, no information has been communicated on this matter when the government has made a commitment. At the same time, we are experiencing an unprecedented situation – it must act promptly.

"We simply want the act to be implemented and for citizens to be able to access services in both official languages. To do so, it must be modernized and have an adequate mechanism to guarantee its implementation and respect", says Edgar Arsenault, President of SAF'Île.

The communities are calling for a modernized Act that, among other things, establishes a central authority responsible for ensuring that language obligations are respected throughout the federal government and avoids the slippage in bilingual communications in emergency situations that we saw in the early months of the COVID-19 crisis. An Act that commits the federal government, the provinces and the territories to increased efforts to protect French across the country. An Act that guarantees the learning of French as a second language for all citizens. An Act that creates an Official Languages Tribunal so that citizens can obtain justice for breaches of the Act.

SAF'Île once again encourages citizens to visit ourofficiallanguages.ca to write to their Member of Parliament and ask them to act now to modernize the Official Languages Act.

Make your voice heard [HERE](#) and demand that the federal government demonstrate leadership by fulfilling its commitment to protect and promote fairly both official languages everywhere in Canada .

-30-

The Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. is the official spokesperson for the Acadians and Francophones of Prince Edward Island. Its mandate is to work so that every Acadian and francophone can live and develop individually

and collectively in French on Prince Edward Island.

For more information :

Adèle Wagnier - Tél : (902) 888-1679 - Courriel : communication@ssta.org



Copyright © 2020 La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard - Tous droits réservés.

Si vous souhaitez nous contacter :

5, Ave Maris Stella

Summerside, PE C1N 6M9

Tél. (902) 436-4881

This email was sent to [<<Adresse courriel>>](mailto:)

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

